

Pressekontakt:

Dieter Schrohe

Mail: d.schrohe@pro-acct.de

<http://www.pro-acct.de>



Freizeitmanager24.de – Freizeitplanung mit System und hohem Spaßfaktor

Internetportal des Unternehmens KEMWEB ermöglicht kostenlose Organisation aller privaten Freizeitaktivitäten auf einer Plattform.

Mainz, 14.11.2007 Oftmals unterliegt das Fußballspielen mit Freunden, Vereinstermine oder Bandproben einer aufwändigen Koordination der Teilnehmer. Der Freizeitmanager24 bietet hierbei eine komfortable und kostenfreie Lösung. Innerhalb kürzester Zeit können Gruppen angelegt, Termine verwaltet und an Gruppenmitglieder versendet werden.

Seit vier Jahren wird das Portal der Gründer Christoph Kemmann, Thomas Bayer und Dr. Oliver Kemmann beständig weiterentwickelt und präsentiert sich nun in neuem Design und mit einer Vielzahl hilfreicher Funktionen.

„Es war uns besonders wichtig, dass beim Freizeitmanager24, im Vergleich zu anderen, reinen Sportportalen, unterschiedlichste Freizeit-Aktivitäten über ein Tool organisiert werden können“, sagt Thomas Bayer, Mitbegründer des Freizeitmanager24.de Projektes. „Wir sind darüber hinaus kein Dating-Portal“, ergänzt Christoph Kemmann, diplomierter Informatiker und verantwortlich für die technische Umsetzung des Freizeitmanager24. „Bei uns sollen sich real existierende Gruppen organisieren und über den Freizeitmanager24 die Möglichkeit haben, neue Mitglieder für die Aktivitäten zu finden. Hiermit grenzen wir uns gegenüber reinen Spaßportalen ab, denen oftmals unser organisatorischer Mehrwert fehlt“, so Kemmann weiter.

Das aufwendige Kontaktieren oder die Einzelversendung von E-Mails gehören somit der Vergangenheit an und spontane Ideen finden schneller ein breiteres Zielpublikum. Auch Terminabsagen sowie Terminverschiebungen werden durch den [freizeitmanager24.de](http://www.freizeitmanager24.de) problemlos kommuniziert und erleichtert die Freizeitplanung für die einzelnen Gruppen.

Weitere Informationen unter: www.freizeitmanager24.de

Zu den Machern

Freizeitmanager24 ist eine Idee von Thomas Bayer und den Brüdern Christoph und Dr. Oliver Kemmann, die zusammen die Agenturen KEMWEB.TV und KEMWEB in Mainz betreiben. KEMWEB.TV ist als Agentur für Bewegtbild mit ihren Film-Projekten während den Olympischen Spielen, der Leichtathletik Weltmeisterschaft, der Formel 1 oder der Spielanalyse beim Zweitligisten FSV Mainz 05 seit Jahren auch beruflich dem Sport verschrieben. KEMWEB, Agentur für Internetlösungen, entwickelt seit fast 10 Jahren internetbasierte Server-Client Lösungen, u.a. für Kunden wie Vodafone, Schott AG oder der Deutschen Post. Der Freizeitmanager24 unterstützt aktiv die Arbeit der Wirtschaftsjuvenen Deutschland, des Basketball Damen Bundesligisten ASC Theresianum Mainz und den Gutenberg Marathon in Mainz.